

ABSTRAK

NAFA IRA RIYANDINI (2020021069)

AKTIVITAS KERJA PROFESI SEBAGAI HUMAN CAPITAL DI PT PERTAMINA GEOTHERMAL ENERGY

Kerja profesi yang Praktikan laksanakan di PT Pertamina Geothermal Energy (PGE) yang beralamat di Jl. Medan Merdeka Tim. No.11-13, RT.6/RW.1, Gambir, Kecamatan Gambir, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10110 Jakarta Pusat Pada saatPraktikan melakukan kerja a profesi di PT Pertamina Geothermal Energy sebagai *human Capital*. Selama 3 (tiga) bulan menjalankan kerja profesi Praktikan berada pada bagian *human Capital* yang terdapat di PT Pertamina Geothermal Energy (PGE) yaitu pada PT Pertamina Geothermal Energy merupakan salah satu anak perusahaan PT Pertamina (Persero) yang memiliki hubungan bisnis dengan sesama anak perusahaan di lingkungan PT Pertamina (Persero). PT. Pertamina Geothermal Energy didirikan pada tahun 2006, perusahaan bergerak di bidang pemanfaatan energi panas bumi. Mevent (Mobile Meeting Event Arrangement) adalah aplikasi berbasis web yang dikembangkan oleh PT. Pertamina Geothermal Energy.bagian *Marketing, Finance, Administration, Marketing Support, dan Human Capital & General Affair*.Setiap bagian Praktikan memiliki tugas yang berbeda-beda, mulai dari bagian *Marketing* Praktikan diberikan tugas untuk mengelola e-commerce dan membuat script untuk iklan produk, pada bagian *Finance* Praktikan diberikan tugas untuk membuat voucher bank dan voucher kas serta membuat laporan penjualan, pada bagian *Administration* Praktikan diberikan tugas untuk merekap dokumen dan mempelajari cara membuat *petty cash, minutes of meeting, rencana anggaran biaya, dan surat menyurat*, pada bagian *Marketing Support* Praktikan diberikan tugas unruk mencari referensi produk *brand* skincare dan mengedit *website* perusahaan, dan pada bagian terakhir yaitu *Human Resources & General Affair* Praktikan diberikan tugas untuk mempelajari bagian-bagian yang terdapat di *Human Recources*, mempelajari mengenai proses rekrutmen dan PHK karyawan, serta mempelajari mengenai *payroll* karyawan.

Kata kunci: *Management Trainee, Marketing, Finance, Administration, MarketingSupport, Human Capital & General Affair.*